



myRMV Verification - French
Vérification myRMV (Français)

Your Letter ID is printed on the letter you received in the mail or at an RMV Service Center.
Votre identifiant de lettre est imprimé sur la lettre que vous avez reçue par courrier ou dans un centre de services du Registre des véhicules motorisés (RMV).

Date: **5/13/2025**
Date: **13 Mai 2025**
Customer Name
Customer Address

Letter ID:
Identifiant de lettre:

USPS ID:

Dear [First Name Last Name]:

Cher/Chère [Prénom, Nom de famille],



Why did you receive this correspondence?

The RMV recently received a request to access your profile on Mass.Gov/myRMV.

If you did not attempt to access your myRMV profile, no further action is needed. If you initiated this request, follow the instructions in the What do you need to do? section below.

Pourquoi avez-vous reçu cette correspondance?

Le RMV a récemment reçu une demande d'accès à votre profil sur Mass.Gov/myRMV.

Si vous n'avez pas tenté d'accéder à votre profil myRMV, aucune autre action n'est nécessaire. Si vous êtes à l'origine de cette demande, veuillez suivre les instructions dans la section ci-dessous.

What do you need to do?



If you initiated this request:

1. Go to Mass.Gov/myRMV
2. Access your profile with your information
3. Use **Letter ID [Letter ID]** to verify your account.
4. Setup multi-factor authentication to secure your profile.

This letter is only valid until [60 Days from letter date] for access. If it is not used before then, a new request must be submitted and a new letter will be mailed.

Que devez-vous faire?

Massachusetts Registry of Motor Vehicles | P.O. Box 55889, Boston, MA 02205-5889 | mass.gov/rmv
Registre des véhicules motorisés du Massachusetts | P.O. Box 55889, Boston, MA 02205-5889 | mass.gov/rmv

Si vous êtes à l'origine de cette demande :

1. Rendez-vous sur [Mass.Gov/myRMV](https://www.mass.gov/myRMV)
2. Accédez à votre profil en utilisant vos informations
3. Utilisez l'**identifiant de la lettre [Letter ID]** pour vérifier votre compte
4. Configurez l'authentification à facteurs multiples pour sécuriser votre profil

Cette lettre est valable uniquement jusqu'au [60 jours à compter de la date de la demande]. Si elle n'est pas utilisée avant cette date, une nouvelle demande devra être soumise et une nouvelle lettre sera envoyée par courrier.



Are you responsible for any fees?

Not at this time.

Êtes-vous responsable de frais ?

Pas pour le moment.



What if you have questions?

If you have questions about verifying your myRMV profile, call the RMV at 857-368-8000.

Et si vous avez des questions ?

Si vous avez des questions concernant la vérification de votre profil myRMV, appelez le RMV au 857-368-8000.

Sincerely,

The Massachusetts Registry of Motor Vehicles

Cordialement,

Le Registre des véhicules motorisés du Massachusetts

Translations of this letter are available in 15 languages, visit www.Mass.gov/RMVtranslateddocuments

Des traductions de cette lettre sont disponibles en 15 langues, Veuillez visiter www.Mass.gov/RMVtranslateddocuments